

Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY)

Tabungan Ala Impian Haji

PT Bank Aladin Syariah Tbk

Informasi Produk	
Nama Penerbit	PT Bank Aladin Syariah Tbk (“ Bank Aladin Syariah/Bank ”)
Jenis Produk	Tabungan
Nama Produk	Ala Impian Haji
Akad	<i>Mudharabah</i>
Deskripsi Produk	Tabungan syariah non transaksional yang ditujukan bagi nasabah perorangan/individu untuk tujuan mempersiapkan setoran awal haji sampai dengan jumlah setoran awal sesuai dengan peraturan perundang-undangan di mana nasabah harus telah memiliki tabungan Ala Dompot.
Mata Uang	Rupiah

Fitur Utama Tabungan Ala Impian	
Saldo Mengendap	Rp 1.000
Setoran Awal	Rp 0
Nisbah Nasabah	55%*
Batas transaksi harian	Tidak untuk transaksional
Batas penarikan harian di ATM	Tidak untuk transaksional
Batas transfer harian e-channel	Tidak untuk transaksional

(*) Berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan. Bank akan menginformasikan bila terjadi perubahan nisbah, biaya, dan limit sewaktu-waktu.

Biaya

Biaya Administrasi per bulan	Rp0
Biaya Pengganti Kartu	Tidak ada kartu
Biaya Penarikan di ATM Bank Lain	Tidak untuk transaksional
Biaya Penutupan Rekening	Rp0
Biaya Transfer antar Bank	Tidak untuk transaksional
Biaya Pengecekan Saldo di ATM Bank Lain	Tidak untuk transaksional

Simulasi Perhitungan Bagi Hasil

Perhitungan Realisasi Bagi Hasil = (Nisbah Nasabah Ala Impian x ERG) x Saldo Rata-rata Nasabah x Jumlah Hari Penempatan/365

ERG (*Ekuivalen Rate Global*) adalah porsi pendapatan Bank yang digunakan sebagai dasar perhitungan bagi hasil antara Nasabah dan Bank.

Contoh Kasus:

Diketahui :

ERG Bank Januari 2025 = 10%

Nisbah = 55% (Nasabah) : 45% (Bank)
Ala Impian

Nasabah A membuka rekening Ala Impian pada tanggal 1 Januari 2024. Di akhir bulan, **saldo rata-rata nasabah** selama bulan Januari 2025 tersebut adalah Rp10.000.000, maka perhitungan realisasi bagi hasil adalah

$55\% \times 10\% = 5,5\%$

$5,5\% \times \text{Rp}10.000.000 \times 31/365 = \text{Rp}46.712$ (bruto)

Pajak bagi hasil = $\text{Rp}46.712 \times 20\% = \text{Rp}9.342$

Bagi hasil neto = $\text{Rp}37.370$

Tata Cara Pembukaan Rekening

1. Login ke **Aplikasi Aladin**.
2. Masuk ke fitur **Ala Impian**.
3. Pilih **Ala Impian Haji**.
4. Nasabah dapat menabung sesuai dengan kemampuan. Tersedia fitur simulasi untuk digunakan oleh nasabah sebagai referensi guna mengetahui estimasi waktu lama menabung

	<p>setoran awal haji..</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. Nasabah juga dapat memilih mengaktifkan <i>recurring</i> pada Ala Impian Haji. 6. Ala Impian Haji berhasil dibuka. 7. Syarat dan ketentuan terkait Ala Impian dapat diakses di sini.
<p>Media Informasi Rekening</p>	<p>Informasi Progres Menabung pada Aplikasi Aladin</p> <p>Untuk memudahkan nasabah dalam melakukan <i>monitoring</i> terhadap rekening tabungan Ala Impian Haji, tabungan ini dilengkapi dengan informasi-informasi yang terkait dengan progres rekening tersebut seperti:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Total nominal Ala Impian Haji; 2. Informasi Ala Impian Haji yang sudah atau belum ditabung di bulan tersebut; 3. Bagi hasil yang diterima; 4. Target nominal, waktu, dan rekomendasi menabung. <p>E-Statement</p> <p>Produk tabungan Ala Impian Haji dilengkapi dengan <i>e-statement</i> yang dapat sewaktu-waktu diunduh oleh nasabah melalui Aplikasi Aladin untuk dapat dilakukan <i>monitoring</i> atas rekening tabungan Ala Impian Haji yang dimiliki.</p>
<p>Manfaat</p>	<p>Membantu Nasabah Mendapatkan Bukti Setoran Awal Haji</p> <p>Tabungan Ala Impian Haji bekerja sama dengan mitra Bank selaku Bank Penerima Setoran Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPS-BPIH), sehingga pada saat target menabung setoran awal pendaftaran haji tercapai, nasabah akan membuka rekening tabungan jemaah haji di mitra Bank dan mendapatkan bukti setoran awal haji dari mitra Bank.</p> <p>Berbasis Akad Mudharabah</p> <p>Tabungan Ala Impian Haji menggunakan prinsip syariah di mana nasabah akan memperoleh bagi hasil dengan nisbah yang besarnya telah disepakati di awal. Pengelolaannya juga diawasi oleh Dewan Pengawas Syariah (DPS).</p> <p>Mudah</p> <p>Nasabah memiliki kemudahan untuk melakukan pembukaan maupun penutupan rekening tabungan Ala Impian Haji melalui Aplikasi Aladin yang dimiliki nasabah.</p>

	<p>Personalisasi Target Menabung</p> <p>Nasabah dapat melakukan pembukaan rekening tabungan Ala Impian Haji dengan simulasi waktu menabung sesuai dengan kemampuan nasabah.</p> <p>Fleksibel</p> <p>Nasabah dapat memanfaatkan fitur kunci tabungan maupun fitur <i>auto debit</i> (yang dapat diatur pendebitan rutin secara harian, mingguan maupun bulanan). Hal ini dapat digunakan oleh nasabah guna menjaga kedisiplinan dalam menabung agar tujuan menabung tercapai secara optimal.</p> <p>Bagi Hasil Kompetitif</p> <p>Bagi hasil kompetitif dibandingkan dengan produk simpanan lainnya sehingga nasabah mendapatkan hasil yang lebih optimal.</p>
<p>Risiko</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Risiko perbedaan realisasi bagi hasil dengan indikasi/ekspektasi bagi hasil. 2. Risiko perubahan nisbah dan biaya yang dapat dilakukan secara sewaktu-waktu oleh Bank. Perubahan tersebut akan diinformasikan melalui media Bank sesuai dengan ketentuan yang berlaku. 3. Risiko perubahan jumlah setoran awal haji yang ditetapkan oleh peraturan perundang-undangan yang berlaku. 4. Maksimum dana yang dijamin oleh Lembaga Penjaminan Simpanan (LPS) untuk setiap nasabah pada Bank adalah sebesar Rp 2 Miliar.
<p>Pertanyaan atau Pengaduan terkait Produk</p>	<p>Segala pertanyaan atau pengaduan terkait penggunaan dan pemanfaatan produk dapat disampaikan melalui telepon pada 021-85500947 atau email ke cs@aladibank.id.</p>

PT Bank Aladin Syariah Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan Bank Indonesia serta merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan.